



02.10.2015 14:02 CEST

H&M läuft für Bärenherz

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den H&M Filialen in Leipzig und Halle für eine Spende in der Höhe von 250 Euro. Die Summe haben die Mitarbeiter beim Firmenlauf am 3. Juni erlaufen.

Gemeinsam beschloss das H&M-Team, dass das erlaufene Geld zu gleichen Teilen an die Flüchtlingshilfe und an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet werden soll.

Am 2. Oktober übergab Benjamin Bruska von der Leipziger H&M Filiale den symbolischen Spendenscheck Kerstin Stadler im Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314